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ASSUNTO: Requer informações sobre a vinda de novas empresas para o município. 

Autoria: Vereador Matheus Carreiro  

Destinatário: Cristina Maria Kalil Arantes — Prefeita da Estância Turística de Ibitinga 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

Ouvido e aprovado pelo Egrégio Plenário, cumpridas as formalidades regimentais, seja 
este requerimento de informação oficiado ao destinatário supracitado. 

1) Quais são as perspectivas da Administração em relação a trazer novas 
empresas para Ibitinga ainda na atual gestão? 

2) Existem projetos em andamento? 

JUSTIFICATIVA: A vinda de novas empresas para o Município é assunto que já foi 
muito comentado, pois além de ser ótimo para a própria Administração em relação a arrecadações, 

gerariam muitos empregos em Ibitinga. Sendo assim, questiono para saber se ainda nesta gestão a 

vinda de novas empresas se concretizará. 

A Sua Excelência o Senhor 
ANTONIO ESMAEL ALVES DE MIRA 
Presidente da Câmara Municipal da Estância Turística de Ibitinga — SP 
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